

Bergara a 24 de junio de 1999

Ante las noticias aparecidas en el día de hoy en diferentes medios relativos a la expansión del grupo quisiéramos puntualizar algunas de ellas porque no responden exactamente a la realidad ni a lo comentado a varios corresponsales de prensa con motivo de la presentación de nuestras nuevas instalaciones en nuestra filial marroquí Settavex.

Los temas que pueden originar cierta confusión tal como vienen explicados en la prensa son :

Expansión del grupo en Suramérica: TAVEX considera esta zona como la más idónea para llevar a cabo su proyecto de expansión. Consecuencia de la evaluación que se ha realizado de esta zona, ha elegido Perú y dentro de este país, a Fabritex Peruana como la empresa en la que, en principio, podría estar interesada para tomar una posición.

En 1998 comenzaron las conversaciones que se han mantenido hasta enero del presente año en que se decidió no continuar con las mismas ante la dificultad de encontrar un único portavoz de la compañía con poder de decisión para comenzar las negociaciones, al encontrarse pleiteando entre sí los actuales propietarios. **No se han comenzado por tanto las negociaciones ni se ha efectuado ninguna oferta de compra** a la espera que ~~de~~ clarifique la situación propietaria de la compañía y que TAVEX pueda conocer la situación real actual en que se encuentra la misma.

Resultados previstos del ejercicio 1999.-

Las declaraciones efectuadas por el Sr. Garrán respecto a la previsión de resultados del ejercicio fueron que se esperaba alcanzar un resultado inferior en un 10/12% del Resultado Ordinario de 1998 y no del Resultado Neto (con los extraordinarios).

Confiamos que queden suficientemente aclarados estos puntos y poniéndonos a su disposición para lo que necesiten, les saludamos
